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私が後期前半を振り返ると，特に力を入れたのは勉強です。今までの

テストはケアレスミスで点が取れないことが多く，もっとしっかり見直しをし

ていたら点数が取れていた，ということがよくありました。なので，普段の

家庭学習やワークでの学習から見直しを意識するということに気をつけ

ました。 そのおかげで，ケアレスミスで点を落とすことが少なくなりました。

これからも見直しを習慣づけて小さなミスを減らしていきたいと思います。

後期後半から来年にかけて頑張りたいのは部活です。今まではアンサンブルに向けて練習してい

ましたが，冬休みからは六人で音楽を作っていくことになります。二年生が二人と少ない中で，一年

生四人をリードしていかなければいけませんが，常にお互いのことを考え，協力し合うということを意識

したいと思います。三年生のみなさんが引退してから，部活のことで悩むことも少なくありませんでした。

しかし相談すると一緒に考えてくれる三年生のみなさんがすごく頼もしいです。そんな三年生から，たく

さんのことを学びました。学んできたことをこれからの部活に生かして，さらに団結力の強い吹奏楽部

を作っていきたいと思います。

１２／２３（日）ドンパルで行われたアンサンブルコンテス

トに出場しました。左の写真は球技大会前に全校生徒の前で演

奏を披露したときの様子です。本番の日を迎えるまで，３年生

部員が何度も音楽室に足を運んで激励してくれたり，先生方も

何度も演奏を聴いてくださったりしました。これもひたむきに

頑張る３人の姿があったからこそです。

本番でハプニングはありましたが，最後まで演奏を続けたこ

と，あきらめずに舞台に立ち続けたことに大きな意味があると

思います。立派でしたよ。


